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ACTA DB LA SESION ORDINARIA CELEBRADA

EL 22 DE AGOSTO DE 1995

l . La ses i6n dio inicio a las 10:2 5 horas , c on el s iguiente o r de n de l
dí a :

4. Informe de l a s comisiones de Consejo Técn i c o

•3 . La Dirección de la Facultad pone a cons ideración se r e a l i c e la
toma de protesta a alumnos de nuevo i ngreso .

2 . Lectura y aprobación de l acta de la sesi6n o rd i na ria d e l 11 de
julio de 1995 , y l a de l 18 de abri l (pr esentada en l a sesi6n de
mayo para aprobac ión)

de
de

l a Carre ra
modal idad

que desea n recursa r materias en
y r e cursar ma t er i a s e n la
para c a r r era s de Campo 11 .

Asuntos Estudiantiles

I nforme de l as a c t i v i d a de s r e al izadas por e l Dr . Benny We i s s
Steider .

Solicitud d e alumnos
Cirujano Dent i s t a ,
extraordinar io l argo

1.

'\
S

La Carre r a de Q. F . B. presenta l a convocatoria para l a p rese nt aci6n
de p ropuestas s obre la seriaci6n c u r ricula r del P l a n de Es tud i o s .

Asuntos del Personal Ac a d é mi c o

Re c ons i dera c i ón del porcentaje a s i gna do a l a eva l uac ión c u r r icular
de l o s concursos de oposición . 30% para -plazas de a s i gnatura y
35\ para t iempo completo.

Regla.entos

S . Anál i s i s y discusión de l a propues ta de perfi les académicos .
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AnAl lai. y discusión de l a pr o pue sta de t abla s para eval ua r a l os
técnico. académicos e n el PRID! .
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AnAl lata y discusión de la propue sta de l a s tabla. para
al PRIDE y sobr e l •• tablas de equivalencias.

Profe s o res de diversa. carreras hacen lle gar BUS observacionee en
r elac i ón a las tabla. de l PRID!

Sol i c itud de alguno. consejeros técnicos para sustituir a algu nos
miembros de l a s comi sione s e valuadoras del PRID! .

9. Resultados de la e valuac i ón de 108 académico. que desean ingresar
al Programa de Apoyo a la Incorporac i 6n del Personal Ac a dé mi c o de
Tiempo compl e to (PAl PA) .

11 . Informe de l os Consej os Acad émicos de Ar e s Bobre la
r eca n_ i deeac ión del profesor Armando Ri vera Ha r t i ne z y
c ons idera c i ones s obre e l pro c e s o de evaluaci 6n e x ter no .

~ 10 . Co ns i d e r a c i o ne s s o b r e los a s u nt o s a de l egar a los diversos comit's
Académic o s de Car rera . •

\
12 . La Secretaria de Asunt o s Estud iant i les p resenta l a p ropuesta de

modi fic aci6n al Calendar i o Es colar 1996-1 y 19 96-2, ú n i c ament e en
l o que se ref iere a la8 fechas de exámenes extraordinarios .

15. La Carrera d e Biología c omunica los procedim i entos ba j o l os cuales
s e selecc i onará a la mejor tesis .

16 . La Ca rrera de Ciru jano Dentista y 8 i olog1a informan s obre l a
designaci6n de la mejor tes is 19 94 .

14. La Carrera de Biología informa que han i nst rumentado e l Re glame nt o
de Exlmenes Profesionales Vigente c on la bases establecidas en el
mismo.

Biología manif iestan algunas
nueva e8tructura académico-

Profe sores d e la Carrera de
consideraciones respect o a l a
administrativa de l a FES Zarago za .

13.
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las votaciones p a r a e1891)/
ante e l Conse jo InttirnCL..d.e

CONTRATACIOH DEL MES DE AGOSTO

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES Z,ftnJ\/GOZA
H. CONSEJO TEC NICO

Solic itud de la Carrera de Cirujano Dentista para abrir u n nuevo
grupo en los módulos de Clínica Integral 111 , IV, V Y VI,
contratando a seis p r o f e s o r e s para atender dichos grupos .

Presentación de 10 8 r e s ul t ados de
representantes alumnos y p rofesores
Po s gra d o .

17.
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--4:> 19.

21. Consideraciones que presentan los profesores del Departamento de
Actividades Deportivas r e s pec t o a s u s i t u a c i ó n l a bo r a l.

22. El p rofesor Xavie r Chiappa Carrara solicita comprobante oficial
que indique la duración de su contrato como Pr o f e s or de Ca r rera de
Tiempo Co mp l e t o Titular KA" Interino:

El Departamento de Re c r e a c i ó n y Event os Especiales solicita la
contrataci6n del p r o f e sor GONZALO ROMEU DE LA 'CUESTA, a partir del
15 de agosto al 3 1 de diciembre, para a tende r actividades en el
Taller de Canto y Coro .

Comis ionespor las
y posgrado

p romoc ión, enviados
Q.F .S. e Investigación

Dictámenes de
Dictaminadoras de

23 .

20.

2 4. Dictámenes
Comisiones

de concursos
Dictaminadoras .

de oposición, enviados por diver sas

Solicitud de r e v i s i 6 n de c oncurso de oposici6n de los profesores:

Química
e l á r e e

Ingeniería
concurso en

de
el

r e s pec t o a l a revisi6n

PSICOLOOIA
ODOHTOLOGIA
BIOLOGIA

JaSE JUAN BAUTISTA BUTROH
MARIA MARTIHEI NUÑoz
ROSA ISELA RAMlREZ RAMlREZ

Comunicado enviado por e l Abo g a do General
de la profeso ra Ime lda Ba r rios Vega .

La comisi6n Dictaminadora de la Carrera
envía propuesta de jurado calificador para
de Química Inorg&nica , m6d ulo Química l .

26 .

25.

2 7 .

?

-
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29 . El profesor RI CARDO ZAVALA CORONA manifiesta su desacuerdo por la
ratificación de su dictamen de no ganador en la p laza de Profesor
de Carrera Asociado "B" , en el área de Psicología Clínica , de la
Carrera de Ps i co l o g í a .

EVAHGI!:LINA LOPEZ NIETO
Solicitud de r espuest a Bobre l a rev i s i ón de la profesora
Evangelioa L6pez Nieto.

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAG.,OZA
H. CONSEJO TECNICO

''''-
~

se le informe
de Asignatura
•

de concursos de oposici6n pre . ent a do s
'J

NA. GUADALUPB DE LA c. CORONA VARGAS

RAQUEL RETAHA UaALDE

JOSE ANTONIO ALEMAN CONTRERAS
MAROARITA VERA y CASELLI
J OSE LUI S AGUlLAR MONTOYA

Informe de las revisiones
por l o s profesores:

Solicitud de la profesora Elia Roldán Reyes para que
sobre el proceso de r e vi s i ón en la plaza de Profesor
"A" Definitivo en e l área de Genética.

28.

VNlVEII;< IlAD NAC¡ONAL
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30. Permisos y licencias , solicitados por los profesores :

ALBERTA GONZALEZ TORRES
ADRIANA A. VILLAVlCEHCIO GUTIERREZ
CECILIA GPE . LEDON RODRIGUEZ
LUZ NA. FLORES BERRERA
FERNANDO PARES VIDRIO
ADELFO N. REYES RAMlREZ
SOCORRO ALVAREZ MARTINEZ
LILIA AORIANA JUAREZ LOPEZ
BEATRIZ GARCIA LOPEZ
ARMANDO RIVERA MARTlNEZ
MARCO ANTONIO CARDaSO GOMEI
ALFREDO DE LEON VALDEZ
MARTHA ELVA TORRES PALOMAR.
MARTHA SUSANA DAVlLA MACHADO
JOSE LUIS ORTEGA CASTILLO
ISAIAS SALGADO UGARTE

4



32 . Plan de Tra b a j o a desarrollar por profesor es que en fecha {se iente
ganaron BU plaza de tiempo completo :

OZAFACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARA
H. CONSEJO TECNlCO •

RAMON SOLIS FERNANDEZ
GUILLERMINA ROJAS FERNANDEZ

JOSE LUIS aSORNO COVARRUBIAS
VICTOR MANUEL MENDOZA NUÑEZ

ADRIAHA TORICES PINEDA

P'ELIPE ALBERTO PEREZ VEOA

Informe que presenta n los profesores por h a ber dis fru tado ~d
permiso o sabático;

ASUNTOS GENERALES

La Carrera de cirujano Dentista y Ps i c o l og í a informa sobre la
c onveniencia de que e l Secretario Técnico y el Jefe de l a UMA I
sean miembros permanentes en l a s reuniones del Comité Ac a dé mi c o de
Carrera .

33 .

La Carrera de Cirujano Dentista i n forma sobre l a inst rumentación
del Reglamento interno para el proceso de titulación por tesis e
informe de servicio social.

\ S,

Solicitud de l a Secretaria particular de la Dirección para la
contratación con 10 horas de u n h i s t o r i ad or especialista, para
participar en la e laboración de un libro sobre proceso histórico
evolutivo de esta dependencia.

El Comité Académico de l a Carrera de Ps i c olog i a solicita la
asignación de 15 horas de compromiso académico para apoya r en l a
reestructuración de l plan de estudios, adem á a de recopi lar y
sistematiza r la i nformación en bancos de d atos de la carrera.

El Comité Ac adé mi c o de l a Carrera de Enfermería informa s o bre los

qP l a ne s de trabajo 19 9 5 e informes de actividades 1 994 de los
I 'p r o f e s o r e s adscritos a la misma .

"
La Carrera de Cirujano Dentista envia sus conclusiones generales
sobre el taller de propuesta Reestructuración del Plan de Es t ud i o s
de la misma carrera .

dPI luBt ~(jJ
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Se pregunta sobre l a situación laboral d e l os profesores que no
presentaron concurso de oposición y de aquéllos que f uero n no
seleccionados . •

d e

/
de
de

plaza

Programas
r enovar l a

u nacre a c i ón de
Enfermaria .

B U inqu ietud por e l cobro
los a l umnos de la Carrera

la propuesta para l a
de Ar ea e n l a Carrera de

,
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGO A

11. CONSEJO TECNICO

El Comité de Investigac i ón env!.a el informe del análisis r ealizado
a l os p l a ne s de t rabajo 199 5 e i nforme s de actividades 19 96, de
l o s profesores a s i gna do s a la División de Inve stiga ción.

Lo s alumnos consejeros ma n i f lestan
N$30.00 , durante la inscripci6n de
Enfermería.

Se p regunta si el "Cue st i onar i o d e Anál i s i s d e l o s
Vi gent e s " , será parte de l o s r equisi t os para i ngresar o
solicitud de l programa de e s t i mulos de As i g na tur a.

Se pre senta
Coordinadora

•

\
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La Comisión Dictaminadora de la Carrera de I ngen i ería Quími ca
propone e l tema par a la prueba didActica que se r eal izarA e n l a
reposición del concurso del Profesor Genaro Sánchez .

I r. La sesión estuvo
interviniendo como

p r e s i did a
secretario

por e l Dr. Benny
el I .Q . Mi guel José

We i s s
Flores

steide r ,
ce í ae •

111 . A esta sesión a s i s t i e r on los siguientes Consejeros Té c n i cos:

LIC. BERTBA CRUZ LOPEZ
LIC . ADRIANA S . GUERRERO DE LEON
M.C . ALFREDO JESUS MIRANDA SANCBEZ
PS1C . ALEJANDRO E . ESCOTTO CORDOVA
C.D . ALFREDO S . SANCHEZ FIGUEROA
C.D . JOSE DE JESUS CASTAÑEDA CAMPERO
M. EN C. JOSE LUIS GOMEZ MARQUEZ
BIOL. CARLOS PEREZ MALVAEZ
1 .B .Q . YICTOR ALBERTO CORVERA PILLADO
Q.F .B . JOSE ANGEL ROJAS ZAMORANO
Q. ARTURO EDUARDO CANO FLORES

- , ,¡P )l~

~/ fIV ~~Q..""
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PROF'RA. JULIETA DE LA LUZ OARelA y QARelA
DRA. REBECA CHAVEJ GENARO
c .D. OLGA TABOADA ARANZA
ALUMNO DANIEL GILES VILLALVA
ALUMNO RAUL FLORES MEJIA

ALUMNO RAFAEL MAYORGA SAUCEDO

•
IV. Los acuerdos en relaci6n al orden del día, fueron 108 siguientes:

1. Informe de la. actividades realizad•• por el Dr. Benny Weis.
Stelder.

El Dr. Weie. informa que ya 8e han recibido a 108 alumno. de nuevo
ingreso, y se han inscrito aproxlmadamente en la car rera de
Enfermería de 400 alumnos, 220 en Ingenieria Química, 160 en
Medicina, 330 en Odontologia . 420 e n Ps i co l og í a , 140 en Biolog1a y
200 en Qr B, indica que cada año d urant e e ste periodo hay a lumnos
que 8e quieren cambia r de esta Facultad • ot r a dependencia.
argumentando razones domiciliarias pero este .~o e n part i c u l a r los
cambios solicitados son alrededor de 60. Los alumnos que se
cambian de otras dependencias a Zaragoza son aproximadamente entre
15-20 . Debido a la g ran demanda que tuvo la Univer sidad, en esta
Facultad se estA tratando de llenar el cupo de los grupos
existentes para que no haya desperdicio de lugares .

El Presidente de Consejo informa que en cuanto a la r emade l a c i 6n
de la dependencia, Obras ha entregado dos edificios terminados en
Campo 11 , el de posgrado y el del Bioterio. El Auditorio de campo
11 se encuentra a la mitad de su ccneceuccren, En Campo 1 e l
Ktro. Nitshizawa nos sigue apoyando en la r e modela c i Ón, quie n nos
indica que e ste p roceso va muy lento , pero el pro blema es que no
existen los recursos su ficientes para a v an za r .

7

tr
En relaciÓn con BID-UNAK se iniciar' la licitaciÓn internacional y

.. 1 . se espera que en breve se recibir.i una gran cantidad de equipos
~ nuevos para las diversas 'reas y carreras, as! como para la
~ renovaci6n de laboratorios. El 28 de agosto empieza la ~icitaci6n

del edificio de gobierno el cual tendr.i una planta para 8alas de
profesores y academias, y otra para la administración. Adem's se
abrir' una nueva entrada que fue pensada para que los alumnos que

a Campo 11 no tengan que rodear el perlmetro de la

•
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dependencia . s e espera que para el pr6xi.mo mes ésta est6 l i e t . '. A, /
principios del pr6ximo afio, Be tiene contemplada la construcción
de un nuevo edificio anexo a la biblioteca actual de Campo 1, para
ampliar los servicios de la misma .

Informa que se estAn adecuando las canchas de basquetbol y futbol
con las medidas reglamentaria., Be colocaran g radas para que el
publico pueda observar 108 juegos .

El Dr. WeisB informa que se cumplieron 20 afios de la fundación de
esta dependencia, Be integr6 una comisión denominada de los
festejos de 20 afloB, quienes eat'n trabajando intensamente,
argumenta que si alguno de 108 profesores desea participar con
ideas lo puede hacer, ya que se estA tratando de conseguir
ccncreccce , u otro tipo de evento. acad6micos. Indica que ee
quiere acuñar una moneda de plata conmemorativa , para f estejar los
20 años, la cual se pondrA a la venta ; .i algún profesor la quiere
comprar se le podrA descontar de su cheque de pago . Como parte de
los eventos a realizar, en el estacionamiento de Campo 1, en el
andador se construyeron tres bancas, en ese lugar se instalarA una
fuente, en las bancas se enterrarAn tres cajas que contendrAn
ideas y mensajes, las cuales serAn abierta. a los S, la y 15 años
respectivamente; por 10 que también invita a los consejeros a
participar y a que hagan extensiva esta invitaci6n a l a comunidad
zaragozana .

2. Lectura y aprobaci6n de l acta de la sesión ordinaria del 11 de
julio de 1995, y l a del 18 de abril (presentada e n la sesi6n de
mayo para aprobaci6n)

Sobre l a contratación del profesor ca..cho Lucario Vicanta ,
asignado a la División de Inve s tig a c i ón, El Ing. Flore s i nfor ma
que habló con e l Dr . Ar c a d i o Monroy , quien le i ndicó que las ho r a s
solicitadas si son ne c e s ar i a s para apoya r e n ela bo r a c i ó n de las
revistas que se editan por parte de esa División , ademA s de que
éstas son de ho r a s que dejaron vacantes algunos profesores .

La contrataci6n quedarA pendiente a fin de que l o s .consejeros
técnicos que estAn presentando observaciones chequen la
información pertinente , una vez. que la División de I nve s t i ga c i o n
haga llegar la justificación académica por escrito.

8

•



VNIVIl\'iDAD NAqONAL
Avl>N"1'1A D[

Mmc,o

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
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El Secretario de Consej o informa que las promociones ~e los
profesores Elvia L . Merchand Sandoval, Laura Elena Ramirez Cruz y
Teresa de Jesús VelAzquez Villegas tambián quedaron condicionadas
a que las comisiones dictaminadoras desglosaran llls actividades
que evaluaron para proceder, la información por parte de ellas no
ha sido enviada por lo que no se les ha dado respuesta a los
profesores.

Co n s ejo Técnico se da por enterado.

Con r e s pec t o a la solicitud de revisión que presentó la profesora
Maria Mercedes Amelia Hernández , de la Carrera de Cirujano
Dentista, el 109. F lores informa que debido a que entregó después
de la fecha de recepci6n de documentos programada, no dio tiempo
para checar si su solicitud fue entregada en los 10 días
pos t e r i o r e s a la firma de recibido . Posteriormente se encontró
que la profesora debió haber entregado a mAs tardar el dta 4 de
agosto , y entregó e l dta 6 de agosto , por lo que su solicitud no
procede.

consejo Técnico se da por enterado.

de julio
pend i e nt e

El acta del 11
indicadas, quedando

se
la

aprueba con
firma para la

las observaciones
pr6xima sesi6n .

En relación c on el a cta del 18 de abril, que quedó pendiente se
procede a la presentaci6n de l o a antecedentes para acordar lo
conducente.

Después de las argumentaciones respectivas, se acuerda firmar el
a cta que contiene textualmente la parte en la que participó la
Comisión Dictaminadora de la Carrera de Cirujano Dentista. la
c ua l se presentar6 en la próxima sesión para su f irma.

9

La Direcci6n de la Facultad pone a consideraci6n se realice la
toma de protesta a alumnos de nuevo i ng r e so .

El Dr. Weiss informa que dentro de las reglamentaciones
particulares que se establecen en la Legislaci6n Universitaria, en
la que se refiere a los alumnos se estipula que en el momento de
la inscripci6n firmarán la protesta universitaria por la cual se
comprometen a hacer en todo tiempo honor a ~ituci6n . a cumplir



4 . Informe de las comisiones de consejo Técnico
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con sus compr omi s os acad~micos y administrativos , are9~tar los
reglamentos, etc . Motivo por el cual les presenta dos propuestas
para la toma de protesta de alumnos de nuevo ingreso. ~ ~

Se indica que &si como 109 alumnos deben respetar loe reglamentos ,
también t ienen derecho s , uno de l os cuales es contar con un seguro
méd ico, el cual tarda mucho tiempo para ser dado de alta
administrativamente. Se sugiere que este seguro médico sea
automático al momento de la inscripción de los alumnos.

Después de las deliberaciones se acuerda tomar la determinación en
la próxima sesi6n a fin de que éstas sean analizadas por el pleno
y presenten sus observaciones a l respecto . En cuanto al seguro
médico el Dr. Weiss se hará llegar de toda la informaci6n
pertinente a fin de informar s obre el proceso que se sigue para
instrumentar este seguro.

Asuntos Estudiantiles

Solicitud de alumnos
Ci r u j a no Dentista,
extraordinario largo

que desean recursar materias en
y recursar materias en la
para carreras de Campo 11.

la Carrera
modalidad

de
de

La comisi6n informa que hasta el momento se ha recibido 34
s olicitudes de alumnos en t otal , de los cuales se aprobaron 28 y 6
no aprobados. En Cirujano Dentista se aprobaron 7 alumnos para
recursar mater ias por excederse de créditos y 2 no por adeudar más
materias. En QFB 4 aut orizados y 1 no porque debe materias del
tronco común ; en Biologia 20 autorizados y 1 no; en I .Q. s610 se
presentaron 2 casos los que fueron autorizados.

10

Por otro lado desean proponer al pleno que los alumnos de la
Ca r re r a de Cirujano Dentista y de Biologia que s oliciten recursar
materias y se excedan hasta por 4 c réditos, o cursar en el
semestre hasta 64 créditos en t otal y que deban s 610 una materia,
se hagan l os trámites necesarios a fin de que su autorizaci6n sea
automática internamente ; ya que e stos casos se presentan
regularmente en cada semestre. Con e sta opci6n se pretende que
las s olicitudes no tengan que pasar a este c onsejo Té cnico . "

.~cp ~

!
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consejo Técnico aprueba la recomendación de la
autorización a los alumnos de acuerdo al informe presentado . se
aprueba por unanimidad la propuesta de autorizar el recursamiento
de materias de los alumnos de la Carrera de Cirujano Dentista y de
Biología que se excedan por 4 créditos en el semestre y que deban
s 610 una materia .

Se solicita abrir un periodo especial de inscripciones para
alumnos de Campo 11.

Se a cuerda realizar lo pertinente para que se instrumente un
per i odo extemporAneo de inscripciones para alumnos de Campo II.
Con el objeto de que los alumnos que se inscribirán en este
per i od o no pierdan clases, se hablará con los jefes de las
carreras a fin de que se les permita entrar como oy e nt e s a l os
grupos .

La Carrera de Q.F.B. presenta la c onvocatoria para la presentación
de propuestas s obre la seriación curricular del Plan de Estudios.

Conse jo Técnico se da por enterado . Se publicarA nuevamente la
convoc ator i a l o antes posible, para que los alumnos, y profesores
de Q.F .B. tengan c ono cimiento de la misma y puedan participar .
Asimismo se so l ic i t a r á la colaboración del Comité Académico de la
Ca r r e r a .

Re g l a me n tos

Asuntos de l Persona l Ac a d émico

No informa.

de
en

:.is de Psico10gi.,

~~~Q.a""'l"'t:)..<r~JP
Por otra parte informa que se les solicitó a las jefaturas
carrera y a l os profesores que presentara sus observaciones
relación a las tablas del PRIDE . Han

El Secretario de consejo informa que algunos profesores ya han
cumpl ido con el ano de antigüedad requerido para ingresar al PRIDE
pero en comentarios le han indicado que no harán la s o l i c i t ud
hasta no conocer la últ ima propuesta de las Tablas de Evaluación
del PRIDE, por lo que sugiere a la comisión se trabaje en este
d o cumento l o antes posible.

11
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11. CONSEJO TECNICO ,

Me d i c ina y Enfermer í a; estas se l e h arán l leg ar a l a Comi B__~~,

que sean a nalizadas.

Consejo Té cn i c o se da por e nterado . Se har"" llegar t odas l • •
consider ac iones a la comisión de Cons ej o Técnico . Por otra parte
se l e s informa rá a l os p rofesores , a trav és de una circu l a r que y a
pueden presentar su solicitud para i ng resa r a l PRID! .

Se p regunta s i l os profe sor e s que no cuentan con e l titu lo de
licenciatura , como es el caso de alguno s de l a Carrer a de
Enfermeria , tendrán acceso al Programa de Es t imulos a l a
Productividad y a l Rend i mi ent o de l Personal Académico (PEPRAC
As i g na tura) •

Se indica que no habrá prob l ema, l os profesor es que a c tualment e
reciben el e s t i mulo continuarán dentro de l programa, a l igua l que
los profesores de Lenguas Extranjeras , a quienes s e l e s ha
dispensado e l grado de licenciatura .

5. Aná l i s i s y discusión de la propuesta d e perfiles académicos .

Consejo Técnico aprueba por consenso , con las observaciones he cha s
en sesiones anteriores. Este documento se les h a r .i l l egar a l o s
p rofesores para su conocimiento .

6. Reconsideración del porcentaje asignado a l a evaluación cur ricular
de l o s concursos de opos ición , 30\ par a p l a z a s de as ignatura y
35\ pa r a tiempo completo.

u na sesión
d e agosto , a

30\ en la prueba cu r ricu l a r de
exista sólo un profesor, si
deberá rea l izar la eva l uac ión
l o s concursos de pro f e s or de

Se acuerda tratar este punto en particu l a r en
extraordinaria , la cua l s e p rog rama para e l dia 3 1
las 10 : 00 horas en l a Sala d e Consejo Té c n i co, Campo l.

.ll~

Anál is i s y discus ión de l a propuesta de l a s tablas para ingresar
a l PRIDE y sobre l as tablas de equivalencias .

Consejo Té c nic o acuerda as igna r el
profesores de asignatura cuando
hu b i e r a más participantes se l e s
curricular. De igual f o rma para
carrera, e l valor será de 35\.

7 .

l

/ ~J

l' lJ
1:

~

r;t
-f\~
.~.

1 2

•



8 . Análisis y discusión de la propuesta d e tab l a s para e va l uar a los
técnic os académicos e n e l PRI DE .

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
11. CONSEJO TECNICO

I
es de las

<.:

El Secretario de Co n s e j o informa que conforme se acor dó, S8 les
h izo l legar esta propuesta a t odos l os t é c n i c o s a cad é mi co s pero no
han l l e g a d o o bservaciones.

Se pone a consideraci ó n e l s ustitui r
comis iones eva luado ras de l PRIDE.

Consejo Técnic o a cuerda esperar hasta e l 3 1 de agosto para r e c i b i r
las o bservaciones , e n caso de que éstas no l leg uen la p ropuesta
para evaluar a los Técnicos Académicos en e l Pr og r ama de Estimulos
queda aprobada .

Se aprueba a l os pr ofe s or e s Víctor Manue l Me ndo za Nüñez en
s ustitución de l pro f e s or Jorge Flav i o Mendo za Rinc6n, e n la
comis ión del á rea de Ciencias Bi ológic a s y de la salud ; y a l a
profesora And r e a Ol mos Roa, en s ust i tuc i ó n de l a profesora Al ma
Xochit l He r r era HArq ue z, en l a comis ión e va luadora del á r e a de
Ciencias Sociales.

6- -:~
'. . -~;
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9. Resultado s de la e valuación de l os ~adémicos que desean i ng r e s a r
al Pr ograma d e Apoyo a l a I nc orpora c i ó n de l Personal Ac adé mi c o de
Tiempo Completo ( PAl PA) .

Des pu é s del anál isis respectivo se acuerda aproba r a l o s
profesores beneficiado s en a lgún nive l , e n r elació n a los
p r o fe s ores que no fueron beneficiados se s o licit ará a l a s
comi s ione s evaluadoras la j u s ti f i c a c ión a c a d émi c a cada uno de los
casos en particular , y del porqué l o s p rofesore s no pued en opt a r
por la dispensa del grado de maestría .

De spués de l a n á l i s i s se acuerda se i nst r ume nte e s ta pro pue s t a y se
ponga a p rueba d urante seis meses. En c aso de q ue algú n a s unt o

l a. Consideraciones s obre l o s a suntos a delegar a los diversos Comités
Ac a d é mi c o s de Carrer a .

l a pr opuesta y a ha b í a s i do aprobada c on
algún miembro de c onsejo t é c n i c o h i z o a lgunas

l o que se presenta nu e v a me nt e el pu nt o a l pleno.

Se informa que
a nterioridad pero
ob s e rvaciones por

13
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES Z'iU'I,l'GOZA
11. CONSEJO TECNlCO

tratado en los comités , a o p i n i 6 n del profeso sea
satisfactorio, lo presentarA a este organo COlegiado para su
discusi6n. Los diversos comités académicos de carrera debec&n
envia r l as a c t a s de las sesio ne s celebradas para conocimiento del
consejo Téc n i c o .

El Ing . Flores les recuerda a l os consejeros técnicos que las
elecc iones de los diversos comités de carrera se efectuar&n en
septiembre y es necesario tomar en cuenta todas las
consideraci ones pertinentes a fin de que el Reglamento General de
l os comités Académicos de Carrera se actualice y se instrumente .

consejo Técnico acuerda que la Comisión de Reglamentos considere
las reglas de vot ac i6n de asunt o s específicos que surjan en e l
pleno de las reuniones de l os mi smos, si es posible también s e
elabore un documento de oper a t i vi za c i6n de l os Comités Académicos
de Carrera .

11 . Informe de los Consej os Académicos de Area sobre la
reconsideraci6n del profesor Armando Ri vera Kartinez y
considerac iones s obre el proces o de evaluaci6n externo.

Conse jo Té c n i c o se da por enterado. Deb ido a que el profesor
Rivera Martinez ya no e s c o ns e j e ro t écnico, tendrá la opc i ón de
ser evaluado i n t e r name nt e.

En relación al comun i c ado enviado por el consejo Ac a dé mi c o del
Area de l a s Ciencias Bio l ógicas y de la salud después de ciertas
cons i de rac ione s por parte de l os conse j e r o s técnicos, se invitará
a que asis tan a la pr óxima sesión l os representantes de la FES
Zaragoza ante l os Consejos Académicos de Area , se enviará por
e s crito toda s las i nqu i e t udes aquí manifestadas sobre puntos
e s pec i fic os acordes con la realidad de esta Facultad, a los
Conse j os Académicos de Area y al COnsejo Un i ve r s i t a r i o , se
llevarán a cabo otras acc i ones por parte de algunos miembros de
e ste Organo Coleg iado .

La Se c r e t a ria de Asuntos Estudiantiles presenta la propuesta de
modificación al Calendario Es colar 1996- 1 y 19 96-2 , únicamente en
l o que s e r efiere a las f e chas de exámenes extrao r dinarios .

unanimidad .consej o

I
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COnsejo Técnico se da por enterado. Se enviará este comunicado ..
la comisión de reglamentos para que .e tome en consideración.

15. La Carrera de Bi o l og í a comunica 108 procedimientos bajo loa cualea
se seleccionarA a la mejor teaia .

,

/
8101091. manifiest an algunas
nueva estructura Académico-

FACULTAD DE ESTUDIOSSUPERIORES Z~GOZA
11 . CONSEJO TECNICO

Se acuerda enviar esta propuesta al comit6 Académico de car rera
para que Be a n a l i c e y n08 hagan llegar BUB observaciones, y que
108 profesores hagan lleqar BU propuesta concreta para que se
trate en el pleno de este Organo COleqiado .

Profesores de la Carrera de
consideraciones respecto a la
administrativa de la FES Zaragoza.

14 . La Carrera de 8101091& informa que han instrumentado el Reglamento
de Exámenes Profesionales Vigente con la ba••• establecidas en el
mismo.

13 .
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Consejo Técnico S8 da por enterado. Se enviarán este comunicado a
la comisión de consejo Técnico para que ae tome en consideración .

16 . La Carrera de Cirujano Dentista y Biologia informan sobre la
designación de la mejor tesis 1994 .

Se aprueba la propuesta de la Carrera de Biología, s e asigna el
premio a la " Mejor Tesis" a los alumnos :

la p ropuesta de la Carrera de Cirujano Dentista , no se
ser un t rabajo presentado para el servicio social. S.
que participe en el premio "Dr. Gustavo Saz Prada-

JJ.é)!f
~C>.*~~~

En cuanto a
aprueba por
recomendar.§.
Servicio

Julio-diciembre . O.noveva Villa lobos Centreras .
Tema: " Pl a n t a s comestibles en dos comunidades de la Sierra Norte
de Puebla: xochitlan de Vicente Su'rez y Zapotitlan de Hé nd e z ".

Enero-julio. Juan Luis Soto Espino s • •
Tema: "Elaboración de un sistema de ensei'ianza y Apre ndi za j e
asistido por computadora para la elaboración de t a blas de vida" .

15
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19 . Solicitud de la Carrera de Cirujano Dentista para abrir un nuevo
grupo en l o s módulos de Clínica I n t egra l IIl, IV, V Y VI ,
contratando a seis profes o res para atender dichos grupos .

Para este punto en especia l se s o licitaroS. a los profesores que
estén comi s i o n ados que regresen a a t e nd e r SUB actividades en l a
Carrera de Cirujano Dentista; por o t r o lado se cneear é s i l o s
grupos no tienen profesor , s i fuera el caso entonces se proceder!
a la contratació n . Se deberá realizar un estudio sobre el indice
de r e p r o b a c i ó n , debiendo presentar el informe al Consejo Técnico.

l as votaciones para _~legi~
a nte e l Co ns e j o Interno - d e

CONTRATACI ON DEL MES DE AGOSTO

FACULTAD DE ESfumas SUPERIORES Z~Q
H. CONSEJO TECNICO

c onsejo Técnico aprueba por un a nimidad.

Se aprueba por unanimidad

Presentaci6n de l os resultados de
representantes alumnos y profesores
Posgrado.

ra,
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20. El Departamento de Recreación y Eventos Especiales solicita la
cont r a t ac ión del profesor GONZALO ROMEU DE LA CUESTA, a parti r del
15 de agosto al 3 1 de d iciembre , para atender a ct ividades en el
Taller de Canto y Coro .

c onsej o
dispensa
profesor

Técnic o aprueba por unanimidad
del titu lo profesional , debido a
realiza.

,.
las

contrataci6n y
actividades que

l.
el

16

aprueba por c onsenso .

~'-);p
c onsejo Técnico

El Dr. Weiss solicita al Consejo Técnico l e permitan atender el
asunto, t ratando de conseguir de 40- 50 horas para iniciar los
t rAmites , además r e a l i z a r á gestiones e n la Dirección Ge nera l de
Actividades Deportivas para saber qué tipo de apoyo les pueden
o f r ece r a l o s profesores de actividades deportivas .

21. Consideraciones que presentan los profesores del Departamento de
Actividades Deportivas respecto a su situación laboral .

T
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
1/. CONSEJO TECNICO

El profesor Xavier Chiappa Carrara s o l i c i t a comprobant.e ofiaía l
que indique l a du ración de s u contrato corno Profesor de Ca r rer a de
Tiempo Completo Ti tula r ~ AW Interino :

Consejo Té c ni co aprueba por consenso .

Se aprueban l os siguientes dictámenes :

NA. GORET'rI NAVARRO PADILLA . Té c n i c o Académico Asoc i ado ..e 
Definit ivo , e n el área Evaluación del Ap r e nd i za j e de los
Alumnos en el Nivel Su perior , de la Coordinación en
Investigaci ón Ed ucativa , la c u a l pro cede a partir de l 6 de
julio de 199 5.

La Comis ión Di c tami na dora de la Carrera d e g . r . B. env i a0a e l
dictamen de l a profesor a LUZ MARGARITA GUZMAN ARELLANO, el cual S8
acuerda de jar pendiente para solicitar a la comisi6n dictaminadora
informar sobre las actividades r e a l i zadas en los filtimos t r e s a ños
y las fechas cor respondientes .

Comisionespor l a s
Posgrado

PROMOCIOH Al

promoción, enviados
Q.F .B. e I nve s t i gac i ón y

NOMBRE DEL PROFESOR

Dictámenes de
Dictaminadoras de

23 .

diversasporenviadoso pos ici6n,dode concursos
Dictaminadoras.

17

Se ratifican l os siguientes dictámenes:

~L:~

El Secretario de Consejo informa que se presenta la p romoci6n de l
profesor José Manuel I barr a Cisneros , a Profesor de As i g na tura "B"
Definitivo, en el área de Educaci6n Especial en la asigna t ura
(módulo) Análisis de Sistemas Educativos 1 , 1 1 Y 111, d e l a
Maestría en Psicología ( Ed u c a c i 6 n Especial) , a part i r de l 2 5 de
abril de 1994, cuyo dictamen f ue aprobado ant e r i ormente, pero e l
nombre del módulo e s t a b a incompleto , la correcci6n f u e solicitada
por la Dirección Ge neral de Personal , por 10 que se presenta a l
p leno s 6 10 para su conocimiento .

Dictámenes
Comisiones

Consejo Técnic o se da por e nterado.

•
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NOMBRE DEL PROFESOR DICTAMEN

Pl a za de Profe sor de Carrera As o c i ado "C" I nter i no de tiempo
completo, en el irea Soc i oep i demi oloq l a , de la Es pec ia l izac i 6 n
en Estomatologia en At e nc i ó n Primaria .

JOSE FRANCISCO HURRIETA PRUNEDA OANADOR

Plaza de Profesor de Carrera AsocIado "C" Interino de t i empo
completo , en el ir•• Mor f o f l . l o l oq t a, de la Carrera de Médi c o
Cirujano .

ROSSAHA ALCARAI ORTIZ GANADORA

Plaza de Profesor de Carrera As oc i ado "." Interino de tiempo
completo, en el área Ecolog í a . de la Carrera de Bi o l ogía .

FAUSTINO LOPEZ BARRERA GANADOR

plaza de Profesor de Carrera Asociado "C" Interino de tiempo
completo, en el Area Embriología , Anatomía y Fisio1og1a, de la
Carrera de Biolog1a.

NA. JUDITH VILLAVICENCIO MACIAS OANADORA

Plaza de Pr o f e s or de Carrer a Asociado "." Interino de t iempo
c ompleto , e n e l ¡ rea Limnologla , de la Car rera de Bio1og 1a.

ANTONIO VALENCIA HERMANDEZ OANADOR

VNI~DAD NAqQ"(AL
Avf7fl.tA DE

MUlep

--
La Comisión Di c t ami nadora de la Carrera de Ingenierla Qulmica
envía propuesta de jur ado calificador para e l concur so en el Area
de Química InorgAnica , módu lo Química l .

Se aprueban a los profesores:

18

c-e-:

-:P Q. F. B. VERON lCA G. J AVIE R BASILI O
Q.F .B . ENRIQUETA CASTREJON RODRIGUEZ
1 .Q. ALEJANDRO
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARA
11. CONSEJO TECNICO

En el caso de l o s profesores Franc isc o Sosa Cruz y Be atri z KLnq )
Dlaz , alguno de l os dos de be r á ser s ustitu ido por otro profe s o r
interno, y de l que se e lija s e deberá informar e n qué área traba j a
y en dónde .

Consejo Té c n i co se da po r e nterado .

2 7 . Solicit ud d e r evis i ón de c o nc ur s o d e oposici6n de 10 8 p r ofeso r e s :

26. Comunicado e nviado por el Abogado Ge ne r al r especto a l a revisió n
de la profesor a Ime l da Bar rios Vega.

PSICOLOGIA
ODONTOLOGIA

BIOLOGIA

Una vez analizadas las solicitudes se acuerd a solicitar a l os tres
profesores se pr ese nt e una nueva petición qu e cont enga una
f u nd a me nt a c i ó n académica del porqué solicitan l a r ev i s i ó n. Se
nombra al profesor Al e j a nd r o Escotto para atender l a r e v i s i 6 n del
profesor Bausti s ta Butr6n ; para e l caso de la pro f esora Ha r i a
Hartlnez Huñoz, al profesor José de Jesús Ca s t añeda Campero . En
el c aso de l a profesora Rami rez Ramirez no s e nomb ra rep resentante
d e l Consej o Té cnico.

JaSE JUAN BAUTISTA BUTRON
MARIA MARTlNEZ NUÑoz
ROSA ISELA RAMIREZ RAMIREZ

28 . I n f orme de las rev isiones de con c u r s o s de oposici6 n pre s enta do s
por l os p r o fes o res:

profesoralader evis i 6 nl .sobrede respuesta
L6pez Nieto .

Solicitud
Evangelina

Consejo Té cn i c o se da por enterado.

Co nsejo el dictamen de no sele c c i o na da

EVANGELINA LOPEZ NIETO. La c omi s i6n inf o rma que no se detectaron
errores de procedimiento y e l dictamen as ignado f ue e l adecuado .
Tomando en cuenta l o s a ntecedentes labora l e s de l a profesor a, s e
r e c omi e nda darle una nueva oportunidad y se abra su c o ncurs o de
oposic i 6 n .

- ,

19
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No se trata.

MA. GUADALUPE DE LA C. CORONA VARGAS

se da po r e nte rado . Queda pendient e l a resoluci ón
ha sta que e l r e presentante de Conse jo y el
de Comisi6n Dictaminadora presenten sus

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
11. CONSEJ O TECNlCO

consejo Técn i co
de este punto
representante
observaciones.

RAQUEL RETAMA UGALDE . El represent a nte de Cons e jo informa que é l
y e l r e pr e s ent a nt e de Comis ión Dictaminadora van a prese nt a r una
propuesta a l p leno , pero antes desean tener la entrevista con e l
Director de la dependencia .

en l a plaza de Pro f e sor de As i gnatura "A", en ' rea de )
Hi c r ob i olog i.a, d e la asignatura (m6dulo) I ntroduc t orio , ~iel y
Mú s cu l o Esq ue16 t i c o, Aparat o Respiratorio , Aparato Cardiovas cular,
Apara t o Di ge s t i vo, Aparat o Urogenital, S i s t ema Nerv i oso y Organos
de l os Sent idos , Sist e ma Endocrino, de l a Carre r a de Médico
Cirujano . Se aprueba abrir nuevamente esta plaza a concur so.

~

U~:;n!J'
~
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JOSE ANTONIO ALEMAN CONTRERAS
MAROARITA VERA y CASELLI
JOSE LUIS AGUlLAR MONTOYA

20

Para l os tres casos de revisión de l os profesores arr i ba
i ndicados , e l representante de conse jo i nf o r ma que no existieron
alteraciones e n c uanto a l procedimiento que se l lev6 a cabo ,
aprobaron todas l a s pruebas pero no obtienen e l 80 minLmo
establecido por la comisión dictaminadora . De b i do a que la
comisión envio s us criterios después de la pr e s ent a c i 6n de los
ex.imenes ; se pone a consideraci6n que a dos de l os que ha ya n
obtenido l a mayor calificaci6n se le r e c t i f i que el dictamen , y se
les asigne su definitividad.

Consejo Té cn i c o aprueba por una n im i dad la propuesta , por
cons igu iente los profe s o r e s Al emAn Centreras con 74.92\ y Agui lar
Mo nt o ya, con 79.2\ . se l e s rectif ica e l dictamen de a pto para l a
docencia a Defi nitivo , e n la pla z a de Profesor de Carre ra "A"
Definitivo, e n e l Area de Hi s t olog í a y Embriología, de l a
asignatura (m6dulo) La Salud de l Hombre y s u Ambiente , Crecimi e nto

/ O....~U. "'''''':;'1''''....~~ '@;, ~.._'~
~ 7 ~~
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29. El profesor RICARDO UVALA CORONA mani fiesta BU desacuerdo por la
ratificación de BU dictamen de no ganador en la plaza de Profesor
de Carrera Asociado - B-, en el 'rea de Psicología Clínica , de l a
Carrera de Psicología.

Con.ejo Técnico •• da por enterado. Deber' ••perar BU r ••puesta
hasta conclui r con la revisión del profesor opositor.

/el dictamen de
ROBa r i o Vera y

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAG ZA
11. CONSEJO TECNICO

crecimiento y Desa r ro l lo Extra uterino. Se r a tifica
apta para la docencia a la profesora Marga r i t a de l
Caselll , con 14 .4\. en l a misma i rea y as i gnatu r a .

El r e p r e s e nt ant e . de la Carrera de Ps i colog í a a nt e e l Co ns e j o
Té c nic o informa que e l r e pre s entante del profe80r y 6 1 mismo
solicitaron asesoría jurídica en la Oficina de l Abogado Genera l
respecto a l a r e s o l u c i ón de e ste caso; p ropone que s e r e c o ns i de r e
y se retome el mismo, una vez que s e tenga la r e s p ue s t a de la
Of i cin a del Aboga do General.

Solicitud de la profe sora El i a Rald'n Reye s para que s e l e inf o rme
sobre el proceso de r ev is i ón en la pla za de Profesor de As i gna t ur a
~ A· Definitivo en el l rea de Genética .

VNIVD¡<llAJl NACIONAL
AVl'N"MA DE
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~

consejo Técnic o se da por enterado y aprueba tratar el asunto
poste r iorment e .

30 . Permisos y licencias, solicitad08 por loe profe80ree:

bAsica

2 1
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FACULTAD DE ESfUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
11. CONSEJO TECNICO

consejo Técnico se da por enterado de la presentaci6n de BU

informe de actividade.; otorga voto de confianza al Secretario d.
Consejo • fin de girar la r e s pue sta de aprobaci6n o r e c ha zo , una
vez que se reciba el visto bueno de la Carrera.

FERNANDO PARES VIDRIO. Solicita permiso con goce de sue ldo para
realizar estudios de maestr!.a en Odontología en la Fa c u l t a d de
Odontología, del 21 de agosto de 1995 al 21 de febrero de 1996.

Se acuerda aproba r s610 14 horas de compromiso académico e n l.s
actividades en el Area de Pos gr ado.

ADELFO N. REYES RAMIREZ. Solic i ta permiso para realizar estudios
de doctorado en el Centro de Investigación y de Estudios Ava nzado s
del ¡PH, a partir de la fecha y haBta el 28 de febrero de 1996.

Se acuerda aprobar el permiso siempre y cuando &e haya solicitado
sin goce de sueldo , en caso contrario se presentar6 nuevamente a
Consejo Técnico para su discusi6n.

SOCORRO ALVAREZ MARTIHEZ . Solicita permiso para continuar con sus
estudios de maestrta en Odontologta, durante el semestre 1996-1.

Consejo Técnico aprueba por unanlmidad.

consejo Técn ico aprueba por consenso .

consejo
ve z que

permiso para realizar estudios de

~~c..\~e:w..~,--
,. , / ~

~~'<) ~~D r-,
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BEATRI Z GARCIA LOPES. sol icita
licenc iatura en la ENEO.

LILIA ADR IANA JUARES LOPEZ. solicita autorizaci6n para cursar la
maestrta en Odontologta , en la Facultad de Odontologta, liberando
4 horas de teorta en el grupo 1 40 6 y 9 en hora s en Cltnica
Integral , grupo 1406 ~

consejo Técnico o torga voto de confianza al Secretario de
a fin de girar la r e s pue s t a de aprobaci6n o rechazo , una'"l O_O~ .....~ ~:~? O_... 1'9

•
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ARMANDO RIVERA MARXINEZ . Debido a su cargo como Jefe é1e-!-.a./
Carrera de Psicologta , s o l i c i t a permiso s in goce de salario en 7
horas correspondientes a los g rupos 2402 , 150 3 Y 11 02 , de la
Carrera de Psicología.

consejo Técnico aprueba por un a n i mi d ad .

MARCO ANTONIO CARDOSO GOMEZ . A fin de atender actividades e n su
cargo como Jefe de la UMAI Tamaulipas , Bolita permiso por un año
en 109 grupos 255 1-C y 2451-C , de la Carrera de Ps i cología.

Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

ALFREDO DE LEON VALDEZ. Solicita permiso en l o s grupos 1703 , 1702
Y 1505 para de real izar estudios de posgrado, en la UAH
Xochimilco , del 4 de septiembre de 1995 al 18 de e nero de 199 6 .

consejo Técnico otorga voto de confianz a al Secretario de COnsejo
a fin de girar la respuesta de aprobaci6n o rec hazo , u na ve z que
se reciba el visto bueno de l a Carrera .

23

Consejo Técnico aprueba por u nanimidad.

Consejo Técnico aprueba por unanimidad.

JOSE LUIS ORTEGA CASTILLO. El Comité informa que no tiene
inconveniente en autorizar l o s días jueves y viernes para que e l
p r o f e s o r realice estudios de maestría en Educac i 6 n superior en l a

Univers i dad de T1 x::t:l:~

MARTHA ELVA TORRES PALOMAR. Solicita permiso para ausentarse de
sus actividades los jueves de cada semana para r e a l i z ar estudios
de Enfermeria en l a ENEa , e n los semestre 19 9 6-1 y 19 9 6-2.

MARTHA SUSANA DAVILA MACHADO . So licita permiso para ausentarse l o s
dias jueves de cada semana a fin de estudi a r la l i c e nc i a tu r a en
Enfermería , en l a ENEO, durante el semestre 1996-1 y 1996-2 .

-)

•



31. Informe que presentan 108 profesores por haber d is frutado de un
permiso o s abltice:
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Consejo Té c nic o a p rueba por unanimidad .

COnsejo Técnico aprueba por unanimidad.

ISAIAS SALGADO UGARrZ. A través de BU represen tant e e n e l COnsejo
Técnico s o l i c i t a una prórroga de penaba por 15 día s a fin de
••istir a un e vento acadámico en la ciudad de Pe k i n . Ch i n a .

JOSE LUIS aSORMO COVARRUBIAS

VICTOR MAHUEL HEHOOZA NUÑEJ

ADRIANA TORICES PINEDA

FELIPE ALBERTO PEREI VEGA

Consejo Técnico se da por enterado de cada uno de los informes de
actividades de los profesores arriba .nlistados.

V~IVU:"llAD NAqCI'<AL
Avf>Nc?tA D[
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32. Plan de Trabajo a desarrollar por p rofesores que en f e c ha reciente
ganaron su plaza de tiempo completo:

RAMON SOLIS FERNANDEZ
GUILLERMINA ROJAS FERNANDEZ

ASUNTOS GENERALES

consejo Té cn i co se d a por e n te rado . Estos info rme s se env iari n al
comité de la c a r rera o área r e s pec t ivo. a f in de que s ean
analizados y e mitan l a opin i6n a l r e s pec t o.

el Secr etario Técnico y

~<-~~~'"
A..h S~' -o:;.

La Car rera de Cirujano Dentista y Psicología i n fo rm a sobr e l a
conveniencia de que el secretario Técnico y e l Jefe de la UMA I
sean mi embr os permanentes en las r e un i o ne s del comité Acad é mi c o de
Carrera .

33.

-~

r Consejo Técnico

J.JJ

:~jYJ~
24
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\

el Jefe de la UMAl sólo con derecho a voz , quedando~)el)
estudiar la pertinencia de que tambián participen con de?e<:bP...-a
voto.

La Carrera de Cirujano Dentista informa sobre l a instrumentación
del Reglamento interno para el proceso de titulación por tesis e
informe de servicio social.

Consejo Técnico se da por enterado.

Solicitud de la Secretaria Particular de la Dirección para la
contratación con 10 horas de un historiador especialista, para
participar en la elaboración de un libro sobre proceso histórico
evolutivo de esta dependencia.

Consejo Técnico aprueba por unanimidad. Se invitarA a la
licenciada p6rez: Loredo a la próxima sesión ordinaria, a fin de
que informe sobre los métodos de selección que utiliza para ser
mencionados en la crónica zaragozana.

El Comité Acad~mico de la Carrera de Psicologia solicita la
asignación de 15 horas de compromiso académico para apoyar en la
reestructuración del plan de estudios, además de recopilar y
sistematizar la información en bancos de datos de la carrera.

Consejo Técnico aprueba por unanimidad .

El Comité Académico de la Carrera de Enfermería informa sobre los
planes de trabajo 1995 e informes de actividades 1994 de los
profesores adscritos a la misma.

25

~<- te&~~~
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Carrera de Cirujano Dentista envía sus
sobre el taller de propuesta

de Estudios de la misma carrera.

Algunos profesores de la
conclusiones generales
Reestructuración del Plan

Se acuerda que la opinión enviada por el comité de carrera sea
analizada por el representante de Consejo Técnico y en la próxima
sesión se indique si procede o no la aprobación de este Cuerpo
Colegiado.

•
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,
Se r e aliza n a lgunas consideraciones en r ela c i ón a los t rab ;~

se han lle va d o a cabo para e l a nAlisie por par te d e l o s profe s ore s
y s e solicita un poco más de tiempo para continuar d i c ho anál isis.

El Dr. we i s s solicit a la comprensi6n de los p rofesore s que p i den
más tiempo , porque esta revisión lleva algunos años, en l os cuales
los profesores pudieron realizar todas las obser vaciones
pertinentes ; por lo que s i ex i s ten propuestas académicas muy
claras se hagan llegar lo más pronto pos ible.

consejo Técnico s e da por enterado.

Los alumnos consejeros manif iestan su inquietud por el cobro de
NS3D.OO, durante la inscripci6n de los alumnos de la Carrera de
Enfermerí.a .

En relaci6n que a esta cantidad que l as alumna s de Enfermería
a portaron , se info rma que serA utilizada para comprar equipo y
material de apoyo en prActicas , ya que de otra forma a los a lumnos
s e les pedirla que compraran el material por s u cuenta cuando
fuera a uti lizarse y en ocasiones es mAs cos tos o . Por otro l a do,
a excepci6n de l os a lumnos de nu evo i ngreso, se consult6 a todos
l o s alumnos de l a c a rrera, mediante u n cuestionario elaborado por
ellos mismos, para conocer l a cantidad que podrlan aportar. Po r l o
que se piensa que esta acci6n no f ue una i mposici6n .

Se indica que a muc ho s de l o s profesores con l a sit ua c i ón indicada
se l e s ha dado l a oportunidad de presenta r s u conc urso de

p r e vale c e e n
Ps icología ,

Se informarA

Se acuerda realizar u n estudio s o b r e la situaci6 n que
esto s momentos en las car reras de En fermerla y
respecto al equipo y material con e l que s e cue nta .
e n p r 6x i ma ses i 6 n .

Se pregunta sobre la situaci6n labora l de los pro f e s ores que no
__ presentaron conc urso de oposici6n y de aqué l los que fue r o n no

seleccionados .

7



Las representantes de Enfermería e n est e COn s e j o , dan lectura de
la propuesta académica.

Se a cuerda enviar ••ta propuesta a nivel centra l para gestionar l a
plaza de nueva creaci6n.

FACULTAD DE ESfUDlOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TECNlCO

de

que
la.

plaza

Programas
renovar l a

una

~
pendiente. d&~la)

creaci6n de
En fermer ía.

la propue sta para l a
de Are . e n la Carrera de

Se informa que este cuestionario aún esta vigent e , por l o
f orma parte de 108 r equ i s i t os para i ng r e . a r o r enova r
Bo licit ud e s de l os profesores d e a s ignatura.

Se presenta
Coor d i na dor a

oposici6n de nueva cuenta , s 610 tienen que estar
publicaci6n de la8 plazas en l •• que concursaron.

Se p r e qu nt a si el ·Cuesti onario de AnAliai. de los
Vi gent es - , serA parte de 108 requisitos para ingresar o
s o licitud del programa de estimulos de As i g na t u r a .

Cons e j o Técnico 8e da por e nter a do .

El Comité de Invest igaci6n envía e l inf orme del análisis realizado
a l o s planes de trabaj o 1995 e informes de a ctividades 1996, de
l o s profes ore s a s ignados a la Di visi6n de I nvestigación .

~'Oo.- ~k c:w..~c....

--Jj..toj .V.l:.:---;;
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La Comisión Di ctaminado ra de la Carrera de Ingenierla Química
pro pone el tema para la prueba d id.ict ica que se r e a l i.z a r 6 en la
repo8ición del con c u rso del Profesor Genaro S6nchez.

Se acuerda que la opinión e nviada por el comité d e carrera sea
analizada por el representante de consejo Técnico y e n l a próx ima
sesión se i nd ique si p rocede o no l a aprobació n d e este Cuerpo
Co legiado
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Se aprueba el tema de
orificio Venturi·, para
SAnchez.

0 '
·Calibración de un medidnr de ' Pl~
la prueba didoictica del profesor Genaro

La sS8i6n 88 dio por terminada a laa 20 :25 horas.

h .--
OH. B!:!ia r~~ ST
PRESIDENTE DEL CONS

~ 'a: :s
I .Q. GUEL J~ORE8 GALAZ
SECRETARIO DEL CONSEJO TECNICO
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